



SUCESOS Y NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA

«Lo de Abisinia se resolvería fácilmente llamando al "Rey de Reyes", "Presidente de Presidentes", y dejando que todo siguiera igual», ha declarado un sobrino del Negus.

Es cambiado de destino el locutor de televisión que se sonrojó al leer una noticia en un telediario la semana pasada. «La culpa —ha declarado— la tiene la televisión en color. Antes nos pasaba lo mismo y no se notaba».

Se suicida comiéndose en calderilla las últimas seiscientas pesetas que le quedaban.

Muere por insuficiencia hepática y de liquidez monetaria.

Para mayor desdicha de todos nosotros, parece que este «otoño caliente» va a ser frío.

Intoxicados varios mil telespectadores por digerir varias noticias en lamentable estado de putrefacción.

Le sustraen media nalga por el timo del «mordisquito».

Desarticulada una banda subversiva de ángeles de la guarda.

«A mí no me ha afectado la inflación», ha declarado Sarita Montiel, que a continuación ha añadido: «En el sentido económico, se entiende».

Disminuye seis enteros el optimismo nacional.

Seis mil críticos de cine y televisión piden que se les conceda un Título Universitario Superior a través de la Facultad de las Ciencias de la Información y las Viceversas.

CH2

LA APARICIÓN

TAMBIEN es mala pata, con lo buenos y católicos que somos los españoles, que el poder celestial a la hora de manifestarse en carne y hueso en cualquier lugar del planeta se haya saltado este país como si aquí fuéramos todos unos rojos. Digo esto porque la Virgen se ha aparecido en Fátima y en Lourdes, sin ir más lejos, a un paso de nuestras fronteras. Cuando sucedió la aparición a Lucía en Cova de Iria, en Lisboa gobernaba un atajo de masones y aun así; cuando ocurrió lo de Bernardeta, Lourdes seguía estando en Francia, con lo que ya está todo dicho. Y aquí, que siempre hemos sido de derechas, pues nada, ni para un cocido. Ahora en Portugal están las izquierdas y, sin embargo, la gente puede ir de peregrinación a un lugar acreditado; Lourdes está relativamente cerca de Perpiñan, donde ponen películas eróticas, y a pesar de eso el sitio sigue siendo de garantía. Está todo aprobado y bendecido por la autoridad. Y aquí nada.

Aquí en el país, al ver que el poder celestial en este sentido nos ha tenido un tanto abandonados, se ha intentado hacer algo por la vía privada, pero hasta

hace poco la cosa no se salía de los cauces reglamentarios, ya se sabe, un humilde labriego que arando descubre bajo la gleba una talla románica y se levanta la consabida ermita, un cuerpo incorrupto del santo patrón que se pasea en rogativas para remediar la pertinaz sequía, algún her-

mano lego que fabrica tisanas para las piedras del riñón. Pero últimamente el asunto de las apariciones se ha cogido en serio; se ve que hay gente poderosa con mucho metálico dispuesta a invertir en eso. No sé si será porque lo de Fátima y Lourdes nos da mucha envidia o porque la crisis económica ha diluido el seso a más de cuatro o porque el porvenir de nuestra política está fatal, lo cierto es que estos últimos días se ha montado en el Palmar de Troya, en tierras labrantías del latifundio andaluz, un espectáculoseudorreligioso para pedir a Dios una aparición en regla. La gente en el Palmar de Troya quería un milagro de verdad con efectos especiales, no como aquel milagro económico del que nos hablaban los tecnócratas del Opus. Yo ni entro ni salgo. Sólo digo a esos humildes y fanáticos personajes que acudieron a pedirlo a ese lugar de Andalucía, que bastante milagro es y no pequeño que ese latifundio sobre el que rezaban no se haya movido ni se haya expropiado desde el tiempo de los romanos.



VICENT

